

Shanghai, Chine, annonce qu'une partie de la ville de Shun-King a été détruite par un incendie le 25 août. Une centaine de personnes ont péri dans les flammes et 2,000 maisons ont été brûlées.—Un autre épouvantable sinistre a eu lieu en Chine, à Canton. On sait qu'une partie de la population de Canton vit dans des bateaux sur la rivière qui baigne cette ville. Le feu s'est déclaré sur un de ces bateaux et il s'est communiqué aux autres bateaux avec une telle rapidité qu'un grand nombre d'individus ont été dans l'impossibilité absolue de se sauver. On calcule que ce sinistre a coûté la vie à plus de mille personnes. La plupart des victimes ont péri dans les flammes, les autres se sont noyées.—Aux élections provinciales lieu en Espagne le 10 Septembre, le gouvernement a obtenu une qui ont eu assez forte majorité.

* * *

* * **Fêtes.**—Le 9 septembre, fête du Saint Nom de Marie, deux belles cérémonies religieuses ont eu lieu à Montréal, l'une à l'église Notre-Dame et l'autre à l'église Bonsecours.

A Notre-Dame, la fête patronale a été célébrée avec beaucoup d'éclat. Monseigneur l'Archevêque a officié pontificalement et le R. P. Boulanger, de Paris, Supérieur Général des Dominicains, a fait un magnifique sermon sur le culte que l'on doit rendre à la Sainte Vierge.

A Bonsecours, il y avait une foule immense qui couvrait les quais, le marché et les rues voisines. Monseigneur l'archevêque a béni solennellement le monument élevé à Notre-Dame de Bonsecours. Ce monument domine le port de Montréal. Un éloquent sermon de circonstance a été fait par M. l'abbé Auclair, curé de Saint-Jean-Baptiste de Montréal. A la fin de la cérémonie M. l'abbé Deguire, curé de Notre-Dame, a prononcé l'acte de consécration suivant :

Consécration de la ville de Montréal à la Très Sainte Vierge.

Au nom du Père, et du fils et du Saint-Esprit. Ainsi soit-il.

En ce moment solennel, vous voyez réunie à vos pieds, ô N.-D. de Bonsecours, une immense multitude venue de la ville et des campagnes. O Marie, ce sont vos enfants qui sont accourus en nombre incalculable auprès de ce monument nouveau érigé à votre honneur par des cœurs reconnaissants

Descendants des héros chrétiens et des martyrs qui arrosèrent le sol de la colonie naissante des sueurs de leur front et du sang de leurs veines, ils viennent avec bonheur renouveler, en cette solennité, une consécration que firent leurs pères il y a 250 ans. A cette époque reculée, ces âmes généreuses vous ont consacré, ô Mère de Bonsecours, cette ville encore à son berceau, et afin d'apposer à cette consécration un sceau indélébile, ils la baptisèrent de votre auguste nom : elle fut appelée Ville Marie et vous fûtes établie dès lors et pour toujours la protectrice de cette métropole du Canada et de tout le pays.

Daignez agréer, ô Mère du peuple canadien, notre sincère et inviolable consécration.—Bénissez nous tous : Que vos mains étendues laissent tomber sur tous vos enfants agenouillés à vos pieds l'abondance des bénédictions dont elles sont pleines.—Versez vos bénédictions non seulement sur tous les fidèles assemblés, mais encore sur tous les pasteurs qui sont leur lumière et leur guide. Faites descendre des trésors de bénédictions privilégiées sur notre Saint-Père le Pape, sur notre archevêque, sur tout le clergé, sur les fidèles de cet